

Global Beauty Consulting

Visit us at **stand 500**

Category: Lab



GBC, est un laboratoire indépendant de formulation cosmétique situé à Quimper, en Bretagne. Depuis 2017, nous accompagnons nos clients dans leurs projets de développement de formules cosmétiques : un travail sur mesure, du cahier des charges à l'industrialisation. Notre maîtrise des techniques de formulation nous permet de développer une large gamme de galéniques pour tous types d'applications. GBC, c'est une équipe d'experts à l'écoute de vos besoins, dont les fondements sont l'expertise et la qualité, l'adaptabilité et l'ouverture d'esprit au monde de la cosmétique, et plus globalement au monde qui nous entoure, dont nous protégeons également au mieux les intérêts.



GBC, is an independent cosmetic formulation laboratory located in Quimper, Brittany. Since 2017, we accompany our customers in their cosmetic formula development projects: a tailor-made work, from the specifications to the industrialization. Our mastery of formulation techniques allows us to develop a wide range of galenic formulations for all types of applications. GBC is a team of experts ready to listen to your needs, whose foundations are expertise and quality, adaptability and open-mindedness to the world of cosmetics, and more globally to the world around us, whose interests we also protect as best we can.



Address: 4 ter allée du Docteur Picquenard 29000 QUIMPER

Tel: +33 (0)7 87 21 92 20

commercial@globalbeautyconsulting.com